

Die großen Dinge des Lebens

- das wissen wir alle – die lassen sich nicht herstellen, die darf man entdecken. Die Liebe zählt dazu. Auch der Glaube. In gewisser Weise ist es auch mit den Kirchenräumen so. Wir kennen sie, haben uns an sie gewöhnt. Ein bisschen. Doch jedes Mal, wenn wir an der Schwelle im Torbogen stehen, können wir die Kraft dieser Räume spüren. In der Langen Nacht der Kirchen sind Sie herzlich eingeladen, unsere Höchster Kirche, einmal mehr anders zu erleben: ein anderes Licht, neue Töne, unbekannte Wege.

Unsere Kirche steht Ihnen, liebe MitchristInnen und BesucherInnen immer offen.

Sie sind herzlichst eingeladen!

- Gespräche und Begegnungen zu pflegen
- Besonderheiten des Kirchenraumes zu erkennen
- hinter die Kulissen zu blicken
- Musik und Psalmen zu lauschen
- im Gebet Gott zu begegnen
- Kultur zu genießen
- den Blick über den eigenen Kirchturm hinaus zu wagen



Pfarrkirche St. Johann, Höchst

Lange Nacht der Kirchen

österreichweit – auch in Höchst

Freitag, 09. Juni 2017

18:30 bis 24:00 Uhr

Über Ihr Interesse und auf Ihr Kommen freuen sich das Seelsorge- und das Organisationsteam.



Programm in der Langen Nacht der Kirchen

Pfarrkirche St. Johann, Höchst

18:30 - 24:00 Uhr **Herzlich willkommen!**

Kirche als Ort der Begegnung und des Gesprächs. Vor der Kirche sorgen die Pfadis für eine Stärkung mit Getränken und einer Jause. Kommen Sie vorbei! Treten Sie ein!

18:30 - 19:30 Uhr **Kindersegnung**

Gemäß dem Wort „Lasset die Kinder zu mir kommen...“ laden wir besonders junge Familien mit ihren Kindern herzlich in unsere Kirche ein. Der Segen soll ein Zeichen sein, mit dem wir unsere Kinder ganz bewusst in unsere Mitte nehmen.

19:30 - 20:00 Uhr **Abendlob**

Unsere Glocken läuten zum gemeinsamen Gebet, das musikalisch mitgestaltet wird von die Gruppe Voices.

20:00 - 21:15 Uhr **Die Kirche erzählt ihre Geschichte – Kirchenführung**

Die alte Kirche war zu klein und baufällig. Der Schweizer Architekten Albert Riemli plante unsere jetzige Kirche in der Dorfmitte. 1908 erfolgte der Spatenstich! Seither ist vieles geschehen und kann manches über unser Gotteshaus erzählt werden.

20:00 - 21:15 Uhr **Hoch hinaus - Kirchturmführung**

Der Höchster Kirchturm ist der höchste von Vorarlberg. Mit seiner schlanken Form und der Doppelzwiebel ist er Fingerzeig hin zu Gott. Vorbei am Geläute mit sieben Bronzeglocken steigen wir hoch. Was alles von den vier Altanen aus zu erblicken ist?

21:30 - 22:00 Uhr **Aktuelles aus der Pfarre**

Aktuelles aus der Pfarre im Wort und Bild.

Ab 21:00 Uhr **Messweinverkostung – Stärkung zwischendurch**

Messwein ist der Wein, der in den katholischen Gottesdiensten verwendet wird. Dieser Wein hat in der Kirche eine besondere Bedeutung. Bei Schönwetter besteht die Möglichkeit, vor der Kirche den Wein zu verkosten.

21:30 - 23:30 Uhr **Jugendprogramm - Kinoabend unter dem Sternhimmel**

Ein ganz besonderes Kinoerlebnis für Jugendliche ab 12 Jahren. Gemeinsam genießen wir mit leckerem Popcorn einen Überraschungsfilm zwischen der Pfarrkirche und dem Friedhof unter freiem Himmel. Kommt einfach vorbei und lasst euch überraschen. (Bei Schlechtwetter in der alten Schule am Kirchplatz.)

22:00 - 23:15 Uhr **Die Kirche erzählt ihre Geschichte – Kirchenführung**

Die alte Kirche war zu klein und baufällig. Der Schweizer Architekten Albert Riemli plante unsere jetzige Kirche in der Dorfmitte. 1908 erfolgte der Spatenstich! Seither ist vieles geschehen und kann manches über unser Gotteshaus erzählt werden.

22:00 - 23:15 Uhr **Hoch hinaus – Nächtliche Turmbesteigung**

Der Höchster Kirchturm ist mit seinen 81 Metern der höchste in Vorarlberg. Wir steigen über 195 Treppenstufen hoch und gehen vorbei am vor 12 Jahren erneuerten Geläute mit den sieben Bronzeglocken. Oben erwartet uns eine besondere Aussicht.

23:30 - 24:00 Uhr **Orgel +**

Gegen Ende der „Langen Nacht der Kirchen“ spielt Karlheinz Blum auf der großen Riegerorgel. „Plus“ deshalb, weil der Organist auf dem Weg zur Mitternacht musikalisch begleitet wird – lassen Sie sich überraschen!

24:00 - 00:10 Uhr **Finale mit Kirchenglocken**

Zum Finale der „Langen Nacht der Kirchen“ lassen wir um Mitternacht zehn Minuten lang die Kirchenglocken läuten.